



Mesdames et Messieurs, chers enfants et parents,

Je m'appelle Angela Wurmböck et je suis la nouvelle assistante de langue allemande à l'école Baron de Guntzer. J'étudie le français, l'allemand et la philosophie à l'université Ludwigs-Maximilian à Munich.

Je me réjouis beaucoup de connaître Bitche et à introduire les enfants dans la culture allemande. Je suis surtout familiarisée avec la culture bavaroise (la fameuse fête de la bière, les Alpes bavaroises...) car je suis de Munich, mais j'ai aussi de nombreuses connaissances pour le reste de l'Allemagne !

Je suis très excitée d'être en Lorraine car je n'y ai jamais été.

Je vous souhaite une très bonne année scolaire !

Avec mes meilleurs vœux,

Angela